

ANOCHÉ QUEDO ORGANIZADA LA INDUSTRIA PESQUERA NACIONAL

En una conferencia celebrada entre el señor Presidente de la República, el técnico español doctor Rafael de Buen y empresas pesqueras, puntarenenses, se finalizaron todos los detalles de la organización, que ya está financiada totalmente

La lancha Santa Rosa, buque madrina de la escuadrilla pesquera. — El muelle del Cocal, de la United Fruit, pasa a manos del gobierno...

Preparación de bacalao, guanos, harina, salazones, etc. — El lunes queda nombrada la Junta que dirigirá la pesquería nacional con carácter autónomo



Doctor CALDERON GUARDIA

Pocos días después del quince de Setiembre, en San José y provincias comeremos pescado fresco y barato, como parte del plan para bajar el alto costo de la vida, que ha elaborado el Sr. Presidente de la República

DON RAFAEL DE BUEN

Técnico de esta organización, cuyo fin es colocar pescado fresco al alcance de todas las familias costarricenses, es el doctor don Rafael de Buen, uno de los primeros oceanógrafos del mundo; no desimos que el primero por que este honor indiscutiblemente es de su padre, el doctor Odón de Buen. Don Rafael dirigió la industria pesquera española por espacio de veinte años, y prácticamente fué en su patria un ministro del ramo. Comisionado por el gobierno español, estudió en

Francia y en otros países europeos los detalles de la pesquería, a fin de establecerlos en España, misión que cumplió en forma admirable. Se trata de uno de los técnicos más completos en la materia. — Sus estudios al respecto, figuran en todas las bibliotecas del mundo. Comenzando la organización pesquera costarricense, el martes estuvo en Puntarenas para inspeccionar los medios con que se cuenta para colocar pescado fresco en San José y provincias a precios bajos.

(Pasa a la página 8ª)

Anoche mismo, en una conferencia celebrada entre el señor presidente Calderón Guardia, y el técnico español doctor Rafael de Buen y representantes de la pesquería puntarenense, quedaron resueltos todos los detalles de la organización pesquera nacional, que es parte del plan elaborado por el Poder Ejecutivo, para abaratar la vida. Podemos suministrar al respecto los siguientes de

talles completos.
EL REGLAMENTO
Después de consultar todos los detalles de la técnica, ya está elaborado el reglamento de la pesquería, cuya financiación, como saben los lectores, quedó terminada gracias a la cooperación de algunos capitalistas, que adquirían el total de cuatrocientos mil colones en bonos.

Desembarco en Génova

LONDRES, 9. UP. — La radio de Roma propaló un despacho de Génova de la agencia Sinfantini anunciando que ayer no ocurrieron incidentes en esta ciudad, pero las tropas alemanas han bloqueado la entrada al puerto y los principales caminos que salen de la zona. Por las calles pasan continuamente a gran velocidad, automóviles alemanes con soldados. La emisora añadió que, según rumores, se dirigen a Génova tres divisiones blindadas alemanas.

También desembarcaron fuerzas anglo-americanas en Civitavecchi y la Isla de Cerdeña. — Asimismo, Nápoles fue escogido como punto de invasión, habiéndose trabado un fuerte combate con las fuerzas alemanas de ocupación

EN LA ISLA DE CORCEGA, LAS FUERZAS ALEMANAS DESARMAN A LAS FUERZAS ITALIANAS, ASUMIENDO EL CONTROL DE LA ISLA

El Estado Mayor alemán envía apresuradamente tres divisiones blindadas hacia Génova, donde presentará batalla a las fuerzas de desembarco. — Las fuerzas de invasión aliadas están desembarcando en todo el litoral italiano del mar Tirreno, desde Génova hasta el golfo de Santa Rufina

VIOLENTAMENTE LUCHAN ALIADOS Y ALEMANOS EN LA ZONA DE NAPOLES

NOVOHOON SE OGNIT ENO.
LONDRES, 9.—UP. — La radio de Berlín anunció que las fuerzas angloamericanas desembarcadas en la zona de Nápoles, fueron atacadas en varios puntos por las tropas alemanas y que las cañoneras considerables bajas. Agregó que prosigue la batalla.

BERLIN ANUNCIO QUE PARIS FUE BOMBARDEADA ESTA MAÑANA

BERLIN RECONOCE QUE SE LUCHA INTENSAMENTE CONTRA FUERZAS ITALIANAS

LOS 3 PARTIDOS ESTAN REPRESENTADOS en las JUNTAS ELECTORALES

LONDRES, 9. UP. — Radio Berlín anunció que París fue bombardeado esta mañana.

ESTOCOLMO, 9. UP. — La agencia telegráfica sueca informa de Berlín que se reconoce en el capital alemán que se lucha intensamente contra las fuerzas aliadas.
— PASA a la Pág. CINCO

Hay que nombrar siete juntas; dos de ellas tendrán mayoría cortesista; dos mayoría piradista, y dos mayoría vanguardista. — La séptima junta será integrada por cortesistas, vanguardistas y piradistas

RESPECTO TOTAL AL PRINCIPIO DE IGUALDAD DE TRATAMIENTO PARA CADA PARTIDO

Según los informes que en la mañana de hoy logramos recoger, la forma escogida está de acuerdo con los principios legales; sobre la materia y con el principio de la igualdad de tratamiento para todos los partidos.
Hay que nombrar siete juntas, una en cada provincia. Pues bien, dos juntas serán integradas con mayoría piradista; dos juntas con mayoría cortesista y dos juntas con mayoría vanguardista. La séptima junta — siempre de acuerdo



Año I—San José, C. R., Jueves 9 de Setbre. de 1943—Nº 126

NI ESPAÑA NI ARGENTINA HABLARON AYER

En la transmisión oficial que hicieron ayer la embajada norteamericana y la legación británica conjuntamente, no se leyó el pensamiento de los representantes de los regímenes de Ramírez y de Franco

Asaltado anoche un ciudadano

SE PIDIO A TODOS LOS DIPLOMATICOS RESIDENTES EN COSTA RICA SU PENSAMIENTO SOBRE LA RENDICION DE ITALIA

Cumpliré con mi deber

Pero ni los franquistas ni los argentinos fueron consultados al respecto

Así dice —y nada más que eso dice— el nuevo secretario de trabajo, licenciado don Miguel Brenes. — El señor Brenes ocupó la Secretaría de Trabajo, que entrará en funciones el 15 de setiembre

Según los informes que en la mañana de hoy logramos recoger, la forma escogida está de acuerdo con los principios legales; sobre la materia y con el principio de la igualdad de tratamiento para todos los partidos.



Lic. don MIGUEL BRENES

Obligaron los cacos al señor Gregorio Sandi a desprenderse de su dinero, su saco, su camisa, su corbata y sus zapatos. Luego se dieron a la fuga, desapareciendo en una de las bocacalles que desembocan en el Paseo Colón

Temprano del día de hoy fuimos informados de un formidable asalto a mano armada del cual fué víctima un señor que responde al nombre de Gregorio Sandi, asalto que tuvo lugar en el Paseo Colón, anoche. Según los informes obtenidos al respecto, parece que el señor Sandi transitaba por dicho paseo a eso de las doce, cuando de pronto tres sujetos le salieron al paso con las siguientes consignas: No grite, al mismo tiempo que le apor-

Ayer hicieron conjuntamente una magnífica transmisión por medio de "La Voz de la Victor", de ocho a nueve, la embajada de los Estados Unidos y la Legación Británica, con motivo de la rendición de Italia, satélite. Hasta hace pocos días, de Hites. Los encargados de prensa y publicidad de ambas misiones duplicadas solicitaron desde temprano del día, el pensamiento de los representantes de los regímenes de Ramírez y de Franco

Como es sabido del país entero, el señor presidente de la república dispuso con magnífico criterio nombrar secretario de trabajo al licenciado don Miguel Brenes Gutiérrez. El señor Brenes Gutiérrez ha sido por muchos años al calde y juez de San José, dedica das posiciones en las que prestó su nombre y se hizo acreedor a las simpatías de todos los círculos jurídicos. Poco después, el señor presidente de la república emprendió en grandes negocios agrícolas y ganaderos, demostró también ser un buen empresario, que en pocos años y con el sudor de su frente, pudo levantar una fortuna regular. Una el señor Gutiérrez, a la inflexibilidad de su criterio jurídico, a la mentalidad nueva, progresista, abierta a las corrientes vitales que gita al mundo entero. Cuando aceptó la posición que le ofreció el señor presidente de la república, el señor presidente de la república

Según los informes que en la mañana de hoy logramos recoger, la forma escogida está de acuerdo con los principios legales; sobre la materia y con el principio de la igualdad de tratamiento para todos los partidos.

15 DE SETIEMBRE

- DE 1943 -

EL PUEBLO DE COSTA RICA INUNDARA LAS CALLES DE LA CAPITAL PARA DEMOSTRAR CON LA ELOCUENCIA DE LOS HECHOS QUE APOYA LA POLITICA SOCIAL DEL PRESIDENTE CALDERON GUARDIA.

NO ESTA SOLO EL PRESIDENTE CALDERON GUARDIA!!
LA CLASE TRABAJADORA LO APOYA!!

HORA DE LA MANIFESTACION:

EL GRAN DESFILE SE INICIARA A LAS 10 DE LA MAÑANA EN EL PASEO COLON Y TERMINARA EN LA PLAZA ESPAÑA DONDE SE CELEBRARA UN GRANDIOSO MITIN.

TRENES:

A PESAR DE LA ESCASEZ DE MATERIAL RODANTE SE CORRERAN TRENES DEL PACIFICO Y DEL ATLANTICO. HABRA TAMBIEN SERVICIO DE CAMIONES EN LA MESETA CENTRAL. PARA EVITAR CONFUSIONES CON ANTICIPACION LAS ORGANIZACIONES SINDICALES REPARTIRAN TIQUETES PARA EL USO DE TRENES Y CAMIONES.

ORDEN:

EL ORDEN SE MANTENDRA MEDIANTE BRIGADAS ESPECIALES. IMPLACABLEMENTE SERA REPRIMIDO CUALQUIER ACTO DE VIOLENCIA O DE PROVOCACION.

ORADORES:

OPORTUNAMENTE SE DARA A CONOCER LA LISTA DE ORADORES.

NINGUN CIUDADANO CONSCIENTE DEBERA FALTAR A LA MANIFESTACION PATRIOTICA DEL 15 DE SETIEMBRE

HOMENAJE A CENTRO AMERICA EN LA FECHA DE SU INDEPENDENCIA

Hará el Comité Italia Libre de Costa Rica mediante una publicación que circulará el 15 de setiembre

Por conducto de nuestro buen amigo don Adriano Arié, presidente del Comité Italia Libre de Costa Rica, hemos sido enterados el homenaje que hará esa patriótica organización a las hermanas naciones centroamericanas con ocasión de celebrar el aniversario de su independencia.

Nuevo precio para los clavos

En C. 145 la libra al detalle se fijó el precio de los clavos e nominados "chimbolo", de gran uso en los zapatos baratos

ESTAMOS AGRADECIDOS CON el Gobernador señor RODO

Cuanta queja hemos puesto ante el Municipio, nos ha sido gentilmente atendida — dice la Junta Progresista del Barrio de los Pinos, rectificando una nota aparecida en otro periódico

PERSEGUIDO A TIROS

Después de haber agredido a golpes a una señorita Fontana cuatro balazos le disparó la policía a un sujeto de apellido Calvo, cuando trató de huir

interesante publicación el próximo miércoles 15, con valiosa colaboración literaria, en la que se comentará la liberación del pueblo italiano del yugo nazi.

En esta forma los italianos libéres que tan bien representa el señor Arié, se unirán a la magna fecha de nuestra fiesta nacional.

Muy agradecido quedaremos de que quien tenga o estime prudente acudir la actividad del señor Gobernador, no ponga en desahate nuestra sincera amistad;

Juan Bta. Rojas C., Presidente
Arnulfo Carvajal, Secretario
Junta Progresista del Barrio Los Pinos.

EL SINDICATO DE LA CONSTRUCCION DE SAN JOSE AVISA:

Que tendrá abierta su oficina a todas horas del día, a fin de sindicalizar a los trabajadores del ramo que a estas horas no se haya afiliado a nuestra organización. Dicha oficina está situada a 50 varas al Oeste de la Pulpería "El Acorazado España"

A LAS EMPRESAS CONSTRUCTORAS SE LES HACE SABER

Que como el Sindicato tiene supremo interés en evitar conflictos entre patronos y obreros, las Empresas Constructoras pueden solicitar a este Sindicato los trabajos que necesiten, que — siendo mudica lizados desde luego, — tendrán la garantía de esta entidad quien sabrá recomendarlos en su caso, lo que no podrá hacer con quienes no pertenezcan al Sindicato.

MANUEL SOLERA S., Secretario General.

FORMIDABLE INCIDENTE en un CLUB de esta CIUDAD

Se armó la bronca por motivos que se ignoran, habiendo agredido con una silla un sujeto Nianuly a otro de apellido Alvarez, hiriéndolo en la cara

C 28.000.00 EN MONEDAS DE 10 CENTIMOS

Mañana a las diez horas en el local del Departamento Emis del Banco Nacional se procederá a su legalización

Mañana viernes a las diez horas en el local del Departamento Emisor del Banco Nacional se procederá a la legalización de la suma de C 28.000.00 en monedas de diez céntimos.

la superintendencia de bancos, del centro de control, del ministerio público, etc. Esta legalización es para completar la suma que el consejo emisor acordó acuñar y que es de cien mil colones. Estas monedas quedarán listas para entrar a la circulación.

Ayer, en un conocido club de esta capital, cuando apenas se esperaba, se armó de pronto la bronca, sin que al parecer haya habido motivos especiales que la suscitara. Dicha bronca llegó a su clímax cuando un sujeto de apellido Nianuly agredió con una silla a otro de apellido Alvarez propinándole un formidable silleteazo en la cabeza, de resultados de lo cual se le abrió una profunda herida en la ceja izquierda, habiendo sido necesario su inyección la conducción al hospital donde se le atendió.

Intervino el policial 952, quien restableció el orden con grandes esfuerzos.

NUEVOS PRECIOS de LICORES FINOS

SE AVISA A LOS INTERESADOS QUE DESDE ESTA FECHA SEHAN FIJADO LOS SIGUIENTES

NUEVOS PRECIOS:

C 108.00 LA DOCENA

C 10.00 LA BOTELLA

(SIN ENVASE)

en los siguientes LICORES FINOS.

RON VIEJO ESPECIAL DE 10 AÑOS
COGNAC SUPERIOR
WHISKY CORONA
GINERA EXTRA FINA

FABRICA NACIONAL DE LICORES

UNIDAD SANITARIA EN SIQUIRRES

EL SR. MINISTRO DE SALUBRIDAD ENVIA EN ESTE SENTIDO UNA COMUNICACION AL SR. DIRECTOR DE LA ESCUELA DE AQUELLA LOCALIDAD

Los vecinos de Siquirres a su vez, se dirigen al señor Presidente de la República solicitando la cooperación del Estado, a ese respecto, nos dice en interesante carta el señor don Aquiles Ortiz S.

El señor Director de Escuela de esta localidad, profesor don Miguel Angel Conejo, recibió del señor Ministro de Salubridad Pública una carta en que le hace saber que se están haciendo importantes gestiones encaminadas a la creación de una unidad sanitaria en la Villa de Siquirres, noticia esta que ha llenado de júbilo al vecindario siquirrense, ya que es bueno recordar que este ideal se ha frustrado en ocasiones anteriores, posiblemente debido al poco empeño que se ha puesto sobre esta finalidad.

Ahora que el distinguido doctor y Ministro de Salubridad Pública don Solón Nómez Frutos, nos ha ofrecido interesarse en todo lo que esté a su alcance a fin de que este justo anhelo sea una realidad, hemos dispuesto aprovechar esta oportunidad para suplicarle al señor Presidente de la República, doctor don Rafael Angel Calderón Guardia, de la manera más respetuosa, brindarnos la ayuda del Estado para que la creación de la mencionada Unidad Sanitaria se lleve a feliz realización cuanto antes sea posible, dado que esta obra es de perentoria necesidad, mayormente en esta zona, en que la población de Siquirres es, por mejor decirlo, el Centro de un conjunto de distritos en forma continuada por motivos de ferretería; de ahí que la Unidad Sanitaria —es bueno repetirlo— es en extremo necesaria.

Siquirres, 7 de setiembre de 1943.

AQUILES ORTIZ S.

ALARMADO EL VECINDARIO DE BARRIO MEXICO.—

Los hechos delictuosos en ese sector de la ciudad se suceden con insistida frecuencia, manteniendo al vecindario en constante alarma. — Han hecho los cacos del barrio México su teatro de operaciones, cometiendo diariamente múltiples fechorías

Justamente alarmados se muestran los vecinos del Barrio México, pues parece que lo hayan hecho teatro de operaciones todos los cacos de San José.

Efectivamente, no pasa noche sin que se registre un hecho delictuoso cometido por uno de estos sujetos, que ahí pueden operar sin gran peligro debido a la poca vigilancia y a las sombras que la falta de luz eléctrica

forma en ciertas esquinas y calles.

Muchos vecinos, en previsión a cualquier asalto, se han armado y en bastantes casos, han tenido que hacer uso de sus armas de fuego, disparando al aire, para ahuyentar a los merodeadores que a todas horas de la noche rondan en busca de la ocasión propicia para cometer sus tropelías.

Al salir un camión atascado ATROPELLA A UN NIÑO

El hecho sucedió por el Liceo de Costa Rica, donde las calles están en composición. — Era el niño un simple espectador del hecho y se había situado en la parte trasera del pesado vehículo

Temprano del día nos fueron suministrados detalles de un sensible accidente de tránsito que tuvo lugar, a eso de las diez de la mañana, en el sector sureste de la ciudad, por el Liceo de Costa Rica, donde las calles están en vía de composición.

Según se nos dijo, estaba un camión 345 atascado en el barro y tratando inútilmente de salir. Un niño del barrio se acercó a contemplar, el espectáculo

de los esfuerzos del pesado vehículo, y se situó detrás de este, con tan mala fortuna, que en uno de sus arranques saltó el cable violentamente hacia atrás, atropellándolo y golpeándole la cabeza, por lo que inmediatamente se hizo necesario su traslado al Hospital San Juan de Dios, donde el doctor Rodríguez verificó la herida. No obstante eso, durará unos quince días para sanar.

Comité Nacional Sindical de Enlace

ORGANIZACION DE LA MAGNA DEMOSTRACION DEL 15 DE SETIEMBRE

SE CONVOCA A TODAS LAS DIRECTIVAS SINDICALES DE SAN JOSE PARA

HOY JUEVES 9 DE SETIEMBRE A LAS SIETE DE LA NOCHE

en el Local del FRENTE JUVENIL DEMOCRATICO.

SECRETARIA GENERAL.

Nota: Queda suspendida por esta noche la Conferencia sobre Código del Trabajo.

Restringese más la exportación del calzado

TRES PARES SE PERMITIRA EXPORTAR COMO MAXIMO A LOS TURISTAS

CURIOSA ACUSACION CONTRA UNA CONCORDIA COMERCIANTE

nes tenían bajo contrato una propiedad situada en la calle décima sur y avenida 20 oeste. Por usurpación se le acusa ante la alcaldía segunda y en el pues según el demandante, es la señora echó afuera a quienes

El propietario de la casa situada entre calle décima sur y avenida veinte oeste, don Segundo Fresco, presentó formal acusación contra una señora de apellido Salazar quien el 27 del mes próximo pasado, allanó la citada propiedad y echó afuera a quienes la habitaban después de despojar de la llave del establecimiento a uno de los empleados que en ese momento se encontraba presente.

La propiedad usurpada por la señora Salazar, estaba alquilada bajo contrato a un señor de apellido Samuel, ignorándose hasta el momento las razones que asistieron a la demanda para proceder en la forma en que lo hizo.

Esta demanda por el delito de usurpación se está tramitando en la alcaldía segunda penal.

La junta central de abastos dispuso restringir la exportación de calzado manufacturado en este país, permitiendo únicamente a los turistas, principalmente panameños cuyas visitas a nuestro país se han intensificado de tal manera que constituyen una corriente continua con evidente beneficio de la economía nacional, la exportación de solo 3 pares de zapatos por persona. Esta medida de la junta de abastos fue tomada

en consideración al alto precio que los materiales de zapatería han alcanzado y cuya exportación crearía una alza desmedida. Esta disposición de la junta de abastos a no dudarlo, será bien recibida por el público, pues la manufacturación del calzado en el país será únicamente para el consumo nacional, con lo que el precio de este artículo no sufrirá mayores alteraciones para fines de este año.

EFFECTUADA ANOCHE LA MAS EMOTIVA Y NOVEDOSA RADIODIFUSION

Por medio de La Voz de la Victor la ofrecieron la Embajada americana y la Legación Británica celebrando la rendición de las fuerzas italianas

El pueblo costarricense experimentó ayer un nuevo satisfacción al tener conocimiento de la capitulación de las fuerzas militares italianas, rendidas incondicionalmente al general Eisenhower. Este sentimiento se manifestó ampliamente en todos los sectores, celebrándose con entusiasmos la primera de la serie de grandes victorias que ya han comenzado a producirse para las armas aliadas.

La embajada americana y la legación británica quisieron entonces expresar también públicamente su satisfacción por este gran acontecimiento de ayer y bajo sus auspicios se efectuó una radiodifusión por medio de La Voz de la Victor anoche de ocho

a nueve. Asistimos a ella y pudimos apreciar como ha sido ésta, una de las más novedosas y emotivas que se hayan presentado en Costa Rica, por la admirable combinación de efectos de sonido, que dieron vida y tintes de singular realismo a los episodios que ahí fueron comentados con palabra elocuente y sentida.

Los miles de radioyentes que escucharon tuvieron oportunidad de oír una transmisión tal como se efectúan en Londres o en Washington y por ello hemos de felicitarnos cordialmente a los miembros del comité de coordinación americano en Costa Rica y a los del departamento de prensa de la legación británica.

INVESTIGASE EL AUTOR DE LAS LESIONES RECIBIDAS POR JOSE ELIAS JIMENEZ

Fue comisionado el alcalde primero, penal de esta ciudad, licenciado Cañas Frutos, para instruir la sumaria en el cuasidelito de lesiones en perjuicio de un vecino de San Juan de Tibás que sufrió la fractura de la base del cráneo a consecuencia de la caída que le ocasionara un tremendo golpe

Fue hospitalizado ayer en el San Juan de Dios el señor José Elias Jiménez Zamora, vecino de San Juan de Tibás, víctima de una gravísima fractura en la base del cráneo que lo ha puesto en peligro de muerte.

Las causas de la fractura recibida por el señor Jiménez Zamora están en investigación, habiéndose comisionado al alcalde primero penal de esta ciudad, Lic. don Victor Manuel Cañas Frutos, para instruir el correspondiente sumario pues se supone, con base en ciertos indicios, que la fractura recibida por este señor fue provocada al caer sobre la orilla de un caño, como consecuencia de un tremendo golpe que le propinara la noche anterior un individuo desconocido con quien peleaba el citado Jiménez.

Informes recabados por ULTIMA HORA nos permiten asegurar que la fractura sufrida por el señor Jiménez Zamora, le ha hecho perder sus facultades mentales, pues no ha sido posible todavía recibir la indagatoria ya que se está instruyendo un proceso por el cuasidelito de lesiones.

LA COMPANIA AGRICOLA COMERCIAL BATALLA, S. A.

tiene el gusto de presentar esta noche de 8.30 a 9, a FELIX PEYRALLO en un

"Comentario Poético"

a través de los estudios Alma Tica, Nueva Alma Tica y X en en cadena

14 DE SETIEMBRE, A LAS 8 Y 30 P. M.

GRAN BAILE DE CAMPESINOS

DERROCHE DE ALEGRIA EN EL

EL CENTRO CULTURA SOCIAL

DE SAN JUAN DE TIBAS

En celebración de la Fiesta Patria y en Honor de todas las Representaciones Diplomáticas del país.

Autobuses los Plateados S. A., en agradecimiento a sus favorecedores, dará un premio de C 50.00 en efectivo a la pareja más típicamente vestida en este suntuoso baile.

INVITACION DE RIGOR

CUOTA C 4.00

El domingo, como siempre, Baile a las dos de la tarde.



Falsificación de moneda

Continúa combatiéndose la ESPECULACION con los productos lácteos.—

En forma drástica se está procediendo contra los especuladores siendo ya numerosos los lecheros expendedores que han caído bajo las sanciones de la ley número 34 del 8 de julio próximo pasado.

Denunció ayer la Junta Central de Abastos a un expendedor de leche de esta capital, cuyo producto fue examinado por el laboratorio de la secretaría de salubridad pública comprobándose que la leche estaba adulterada con agua en una muy apreciable

proporción. La denuncia recibida por el alcalde segundo penal está tramitándose conforme a lo que establece la ley número 34 del 8 de julio del presente año, por lo que se le impondrá a este vendedor una sanción que corresponde

a la calificación de especulador conforme lo establece la ley citada.

Con la denuncia de la cual informamos, son ya varios los lecheros expendedores que caen bajo las sanciones de la ley número 34 del 8 de julio próximo pasado.

ESTA CIRCULANDO UNA GRAN CANTIDAD DE MONEDA FALSA DE CINCUENTA, VEINTICINCO Y DIEZ CTS. La denuncia viene de Siquirres, pues es en esa localidad donde ha hecho su aparición una gran cantidad de esta moneda falsa, y se hace la excitativa a las autoridades para que localicen su procedencia

De Siquirres nos comunica el señor don Aurelio Ortiz, telegrafista de esta localidad, la aparición de unagran cantidad de moneda falsa.

Se ha dado preferencia a las monedas de cincuenta, veinticinco y diez céntimos. Según el informe, la circulación de esta moneda falsa se eleva a una cantidad bas-

tante fuerte, por lo que hasta el momento se ha apreciado.

Ponemos esto en conocimiento del público y principalmente de las autoridades, a fin de que traigan de localizar el origen de esta moneda falsa, pues está perjudicando al comercio y al público en general.

DESEMBARCO EN GENOVA...

(Viene de la página 11)

Centenares de tropas alemanas e italianas en algunos puntos.

CORTADAS LA SCOMUNICACIONES TELEGRAFICAS, TELEFONICAS Y FERROVIARIAS ENTRE ITALIA Y ALEMANIA

LONDRES, 9.—UP.—La radiotelefonía suiza anunció que la situación en la frontera italo-suiza es hasta ahora normal y no se han visto soldados alemanes en la frontera. El tránsito ferroviario no se ha interrumpido, pero en cambio han quedado cortadas todas las comunicaciones telefónicas, telegráficas y ferroviarias entre Italia y Alemania.

A PUNTO DE PERDER EL GENERAL ALEMAN KESSER

LONDRES, 9.—UP.—La radio de Roma informó que el comandante de las fuerzas alemanas en Italia, general Kesseler, se salvó por milagro de quedar sepultado bajo los escombros de su cuartel general, destruido por los bombas durante el ataque aéreo aliado de ayer contra Frascati.

BOMBARDEADO FRASCATI, SEDE DEL ALTO COMANDO ALEMAN EN ITALIA

Cuartel general Aliado en ARGELIA, 9.—UP.—Una poderosa fuerza de bombarderos aliados atacaron la ciudad italiana de Frascati, donde tiene su asiento el alto comando de las fuerzas alemanas en la península. Participaron centenares de grandes bombarderos y se informa que estaba en llamas toda la población.

TODAS LAS PERSONALIDADES ITALIANAS EN BERLIN TRASLADADAS

LONDRES, 9.—UP.—La agencia Exchange Telegraph informa que según un anuncio de la radioemisor de Berlín, todas las personalidades prominentes italianas residentes en Berlín han sido trasladadas a la jefatura de policía y que el edificio de la embajada de Italia ha sido acordado por la policía.

INICIA LA AVIACION ALIADA EL MAS VIOLENTE ATAQUE DIURNO DE TODA LA GUERRA

Ciudad del Sureste de Inglaterra, 9.—UP.—Centenares de bombarderos y cazas aliados cruzaron esta mañana, en una corriente ininterrumpida, el Canal de la Mancha, iniciando, según parece, el más violento ataque diurno de toda la guerra a la costa de invasión francesa. Aparentemente, los aviones aliados se dirigían principalmente hacia el sector entre Boulogne y Durquerque. Se escucharon violentas explosiones desde la costa inglesa del canal. Numerosas formaciones de bombarderos algunas de ellas sin escolta de cazas, cruzaron el Canal, volando a gran altura, dirigiéndose posible mente hacia objetivos más lejanos.

DEPILARON POR GINEBRA TROPAS ITALIANAS HACIA LUGARES DE INTERNAMIENTO

LONDRES, 9.—UP.—Un despacho de Ginebra transmitido por la emisora de Berlín informa que por las calles de esa ciudad, durante varias horas, pasaron tropas italianas con equipo completo que habían cruzado la frontera, procedentes de Francia, y se dirigían a los lugares donde serán internadas.

LAS FUERZAS ALEMANAS OBLIGAN A LA GUARNICION ITALIANA EN BELGRADO A DEPONER LAS ARMAS

LONDRES, 9.—UP.—(argenteo)—La radio de Berlín anunció que los oficiales y soldados italianos de guarnición en Belgrado fueron obligados a abandonar las fuerzas alemanas a depositar las armas. Añadió que esta acción fue efectuada sin incidentes.

Acusado el agente de policía de La Legua de Aserrí.—

Por denegación y retardo de justicia fue demandado ante el juez primero penal, siendo el acusador don Carlos Piedra Rivera, comerciante ampliamente relacionado en aquel cantón

Se está tramitando en el juzgado primero penal de esta capital, una acusación formulada por don Carlos Piedra Rivera por denegación y retardo de justicia contra el agente principal de policía.

de la Legua de Aserrí, señor José Castillo.

El actor en este asunto, es persona ampliamente conocida en el cantón de actividades comerciales.

ANTE LOS TRIBUNALES ACUSADA LA INTERAMERICANA

El Patronato Nacional de la Infancia se apersona en el desgraciado suceso de tránsito en que perdió la vida un niño, triturado por las ruedas de un pesado camión de la Interamericana

Esta mañana tuvimos conocimiento de que el Patronato Nacional de la Infancia había dispuesto apersonarse ante los tribunales para establecer acción contra los jefes de la Carretera Interamericana —sección del sur— con motivo del desgraciado suceso de tránsito en que perdió la vida un niño, de apellido García, cuando un pesado camión de la Interamericana lo arrolló, triturándolo horriblemente y causando la muerte instantáneamente.

El Patronato Provincial de Cartago ha encargado a su representante legal, licenciado don Guillermo Valverde Alvarado para que se apersona en este caso.

REBAJA DE LAS TARIFAS PARA SEGURO DE MOBILIARIOS

Ha introducido el Banco de Seguros a fin de permitir al mayor número de personas obtener esa protección

Se empezaron a emitir las pólizas de interrupción de negocios para comerciantes e industriales previsoros. Datos del importante informe del asesor técnico del Banco D. J. Walter Dittel

previsoros que desean ponerse a salvo de toda contingencia con motivo de un siniestro. Este seguro realmente cubre las posibles ganancias líquidas del negocio que se interrumpe a causa del incendio durante un periodo razonable, pudiéndose incluir en la póliza toda suma que represente un gasto fijo y obligado que deba realizarse a pesar de la cesación de las actividades del negocio: planillas de jornales y sueldos, impuestos, alquileres, derechos especiales, etc.

Esta nueva facilidad fué muy bien recibida por el comercio en general ya que entraña una protección amplia para los negocios y las empresas.

Es así como el Banco de Seguros está dando al público las mayores facilidades para que el público obtenga la más favorable protección de todos sus intereses.

Del importante informe rendido por el asesor técnico del Banco de Seguros don J. Walter Dittel y que se aparece en la memoria de esa importante institución bancaria que ha comenzado a circular, encontramos el siguiente comentario sobre extensión de facilidades sobre seguros de incendios:

“El banco ha llegado a una capacidad tal en cuanto a este grupo se refiere, que está en condiciones de conocer a los tenedores de pólizas mayores facilidades para extender la protección del seguro de incendio. En efecto se rebajaron las tarifas sobre mobiliarios de casas de habitación para permitir a muchas personas obtener protección de sus enseres más valiosos, especialmente a las que no viven en casa propia.

“Se empezaron a emitir las pólizas de interrupción de negocios para comerciantes e industriales.

LA RAF ATACÓ TERRITORIO OCUPADO POR LOS ALEMANES

LONDRES, 9. UP. Se anunció autoritadamente que bombarderos de la RAF atacaron anoche el territorio ocupado por los alemanes.

BERLIN RECONOCE que se está luchando violentamente contra los ITALIANOS

FRANCIA ATACADA HOY POR BOMBARDEOS AMERICANOS
LONDRES, 9.—UP.— El comando de las fuerzas de Estados Unidos en el teatro europeo de operaciones anunció que bombardeos pesados de la octava fuerza aérea de Estados Unidos, escoltada y apoyados por aviones Thunderbolt atacaron hoy objetivos de Francia.

LUCHA EL OCTAVO EJERCITO CON FUERZAS ALEMANAS AL NORTE DE PALMI
Cuartel general Aliado en ARGELIA, 9.—UP.— Se informa que el octavo ejército británico ha encontrado a fuerzas de retaguardia en las planicies de Gioia, al norte de Palmi.

CONFERENCIARON TELEFONICAMENTE EL PAPA Y EL PRESIDENTE ROOSEVELT
LONDRES, 9.—UP.— La radioemisora de Berlín reprodujo un despacho del Popolo di Roma, según el cual el Papa conversó durante 30 minutos con el presidente Roosevelt por teléfono el 4 de setiembre. Agregó que durante dicha conversación se resolvieron ciertos malentendidos.

LAS FUERZAS INVASORAS HAN ENTRADO EN CONTACTO CON LAS ALEMANAS EN NAPOLES
Cuartel general Aliado en ARGELIA, 9.—UP.— Se anunció oficialmente que las fuerzas aliadas están en contacto con tropas alemanas en la región de Nápoles. Se emitió el siguiente comunicado oficial: "Las operaciones de las fuerzas aliadas del general Eisenhower que desembarcaron hoy a las cuatro en la región de Nápoles, se están desarrollando satisfactoriamente. Nuestras fuerzas están en contacto con fuerzas alemanas y se han tomado prisioneros. Los desembarcos fueron realizados ba-

SIN EMBARGO, LAS GUARNICIONES ALEMANAS ESTAN PROCEDIENDO AL DESARME DE LOS ITALIANOS EN TODA LA ZONA OCUPADA. — ENTREGARONSE A LAS FUERZAS ALEMANAS LOS EJERCITOS ITALIANOS EN GRECIA. CON TODOS SUS EQUIPOS Y ESPERAN ORDENES EN LA FRONTERA

Por las calles de Ginebra también desfilan las tropas italianas que se han entregado al estado alemán. — Las fuerzas croatas ocuparon Dalmacia, con el apoyo del ejército alemán. — Quedaron cortadas todas las comunicaciones telefónicas, telefónicas y ferroviarias entre Alemania e Italia. — El Papa y mister Roosevelt, según Berlín, conferenciaron telefónicamente durante cuarenta minutos el 4 de este mes

jo la protección y con el apoyo de la Real Marina y de la flota de Estados Unidos. El desembarco de las tropas con sus cañones, vehículos, abastecimientos y equipos, se está realizando de acuerdo con los planes trazados. Todas las fuerzas aliadas en la península italiana están al mando del general Sir Harold Alexander. El teniente general Mark Clark, está al mando de las tropas que realizan los desembarcos.

GRANDES DESEMBARCOS DE TROPAS AMERICANAS EN ITALIA
ESTOCOLMO, 9.—UP.— Noticias sin confirmación de fuentes militares italianas señalan que las tropas estadounidenses desembarcaron en Génova, Civitavecchia y la isla de Cerdeña. Otro despacho anuncia que la guarnición alemana de Córcega desarmó a las tropas italianas y asumió el control de la isla.

MANIOBRAS ANFIBIAS EN EL CANAL DE LA MANCHA REALIZAN FUERZAS INGLESA
LONDRES, 9 UP.— El almirantazgo y los ministros de guerra y de aviación emitieron el siguiente comunicado conjunto: recientemente se han realizado maniobras anfibias en gran escala en el canal de la Mancha. Estas se desarrollaron con el mayor éxito y las autoridades militares y civiles interesadas han obtenido valiosas experiencias".

NUEVOS DESEMBARCOS A OCUPIARON DALMACIA LAS FUERZAS CROATAS APOYADAS POR TROPAS ALEMANAS
LONDRES, 9. UP.— La radioemisora de Berlín transmitió un despacho de Zagreb anunciando que las fuerzas croatas apoyadas por tropas alemanas, ocuparon el territorio de Dalmacia guarnecido previamente por fuerzas italianas. Agregó la referida emisora que Dalmacia será incorporada en el estado de Croacia, con la aprobación del Reich.

SE ESTABLECEN LAS RELACIONES DIPLOMATICAS ENTRE LA URSS Y EGIPTO
MOSCU, 9. UP.— Se anunció oficialmente que el vicesecretario de relaciones exteriores soviético, Ivan Maiski y el primer ministro egipcio Mustafa Nahaas Baha, cambiaron notas en nombre de sus respectivos gobiernos, establecieron de relaciones diplomáticas entre la URSS y Egipto, desde el 26 de agosto.

LAS TROPAS ALEMANAS DESARMARON A TODAS LAS FUERZAS ITALIANAS EN ITALIA
LONDRES, 9. UP. La radioemisora de Berlín anunció que las fuerzas italianas en Italia fueron desarmadas por las tropas alemanas, que encontraron mucha resistencia.

ENTREGARONSE A LAS AUTORIDADES SUIZAS CONTINGENTES DE SOLDADOS ITALIANOS
BERNA, 9. UP.— Se anunció oficialmente que contingentes de soldados italianos se presentaron anoche en la frontera franco-suiza entregándose a las autoridades suizas. El alto comando del ejército suizo anunció que esas tropas fueron desarmadas e internadas.

DESTRUIDAS EL 80 POR CIENTO DE LAS INSTALACIONES JAPONESAS EN LA ISLA MARCUS
PEARL HARBOR, 9. UP.— El almirante Chester W. Nimitz, comandante en jefe de la flota del Pacífico, reveló en un comunicado que las fuerzas norteamericanas destruyeron el 80 por ciento de las instalaciones militares de la base japonesa de la isla de Marcus durante el ataque por sor-

presa efectuado el 19 de setiembre. Durante el referido ataque siete bombarderos bimotores fueron destruidos en tierra. Los dos aeródromos de la isla sufrieron daños gravísimos.

TROPAS BRITANICAS Y AMERICANAS PARTICIPARON EN LOS DESEMBARCOS EN NAPOLES
Cuartel general Aliado en ARGELIA, 9. UP.— En los desembarcos en la costa de Nápoles participaron tropas británicas y norteamericanas.

CENTENARES DE MILLONES DE DOLARES VOTAN LOS ESTADOS UNIDOS PARA SOCORRER A ITALIA
WASHINGTON, 9.—UP.— Los Estados Unidos se están aprestando para invertir centenares de millones de dólares para socorrer a la agotada Italia y a sus 45 millones de habitantes. En fuerte fidelidad se informa que Churchill y Roosevelt han tratado esos planes en las conferencias que celebraron esta semana. Agregase que la maquinaria militar y civil para esa fin ha sido montada ya y que una misión encabezada por C. B. Baldwin como director de las operaciones económicas en Italia, partirá dentro de poco tiempo. Se prestará atención inmediata a la tarea de suministrar víveres y ropas a la población y cuidar de los enfermos y luego, una vez lograda la estabilización militar, se tratará de volver a sus condiciones normales de producción las fábricas y las granjas, para que el país retorne a su participación en el comercio mundial. Los problemas de distribución de víveres, ropas medicinas y otros artículos de primera necesidad, constituye una tarea difícil, pero las naciones aliadas han comenzado a realizarla. A ese respecto cabe recordar que Roosevelt ha prometido repetidamente alimentos, medicamentos y ayuda técnica a las zonas liberadas. Cuando las condiciones militares le permitan entrarán en acción los organismos civiles.

DESEMBARCAN FUERZAS ALIADAS EN TODO EL LITORAL ITALIANO DEL MAR TIRRENO
Cuartel general Aliado en ARGELIA, 9.—UP.— Poderosas fuerzas aliadas de ocupación comenzaron a desembarcar esta mañana en todo el litoral italiano del mar Tirreno, desde Génova hasta el golfo de Santa Eufemia, según las últimas informaciones recibidas en este cuartel general, al tiempo que llegaban a aquel puerto unidades navales norteamericanas y contingentes de aviones descendían en diversos aeródromos de la península. Una de las principales operaciones, con participación de tropas británicas y estadounidenses, se realizó en la zona de Nápoles, donde los aliados han establecido contacto con fuerzas alemanas. También se libra una íntima batalla entre aliados y germanos en la planicie de Gioia Tauro, en Calabria, donde los efectivos del Octavo Ejército se abren paso hacia el norte. Los destacamentos de los países neutrales dan cuenta de que han desembarcado tropas en un punto de tierra, estratégico de la costa italiana, especialmente en Génova, Liorna, la zona de Pisa y la de Gieta, así como también de Cerdeña. Esos desembarcos no tienen confirmación de las fuentes oficiales aliadas, que sólo se refieren a los efectuados en Nápoles y Viterbo. Hacia el último extremo de la costa del golfo de Santa Eufemia. De ser ciertas dichas noticias, adquieren extraordinaria importancia las operaciones de Génova, puerto al que tan bien habrían llegado fuerzas ravales estadounidenses y en Liorna. Ambos puntos, en efecto, se encuentran en extremos opuestos de la costa del Tirreno y desde ellas se podrían iniciar grandes operaciones contra las tropas alemanas estacionadas en la región septentrional de Italia, o bien dar comienzo a la invasión de Francia. Los últimos despachos de campaña indican que se desarrolló satisfactoriamente la ocupación de la península en la región de Nápoles, donde las tropas aliadas han tomado prisioneros de las fuerzas alemanas con que están en contacto.

AVISO IMPORTANTE

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO

A LOS MADEREROS



A partir de esta fecha y hasta nuevo aviso, los precios para TRAVIESAS CORRIENTES DE SIETE PIES, de las clases de madera acostumbradas, han sido aumentados en la siguiente forma:

Traviesas traídas por mar, puestas en el Patio del Ferrocarril en Puntarenas

Primera clase	¢12.00 cada una
Segunda clase	10.00 cada una
Tercera clase	6.00 cada una

Traviesas puestas en cualquier otro lugar de la vía, en partidas no menores de veinticinco

Primera clase	¢10.00 cada una
Segunda clase	8.00 cada una
Tercera clase	4.00 cada una

Oportunamente el Ferrocarril exhibirá en lugares visibles, las condiciones que se refieren a clases de maderas, tamaños, requisitos para el recibo y tabla de precios que se pagarán por traviesas de otras dimensiones.

San José, Julio 1º de 1943.

PROSPERO GUARDIA
Administrador General.

ESTÁDIO NACIONAL

DOMINGO 12 DE SETIEMBRE

DE NUEVO LAS ESTRELLAS DE NUESTRO DEPORTE FAVORITO MARAVILLANDO A LA AFICION

SENSACIONALES ENCUENTROS DE FOOT BALL

8.30 A. M.

CARTAGINES

- VS. -

GIMNASTICA

LOS CARTAGOS DISPUESTOS A NO QUEDARSE A LA COLA DEL CERTAMEN

10 A. M.

HEREDIANO

- VS. -

LIBERTAD

LOS ETERNOS RIVALES, LOS CUADROS DE LOS GRANDES PARTIDOS DE NUEVO FRENTE A FRENTE

AYUDE AL RESURGIMIENTO DEL FOOT BALL ASISTIENDO A ESTOS FORMIDABLES ENCUENTROS

CORTESIA DE LA

TIENDA CARLOS LUIS

(CRISPULO VARGAS CH.)

La casa del deportista, en donde encontrará toda clase de artículos para el deporte.

INTENTO suicidarse AHORCANDOSE

Un sujeto de apellido Vindas Brenes, fue sorprendido en los precisos momentos en que su cuerpo se balanceaba al extremo de una cuerda. — Hicieron el trágico descubrimiento de particular en una pieza por los alrededores del Mercado Central, logrando por un verdadero milagro salvar de una espantosa muerte a Vindas

Anoche, a eso de las diez, el vecindario de los alrededores del Mercado Central fue conmovido violentamente cuando se descubrió un brutal intento de suicidio que solo la intervención de la Provisidencia pudo evitar.

Según se nos refirió el asunto, parece que estaban tres amigos tomando tragos en una de esas cantinas, manifestando uno de ellos, de apellidos Vindas Brenes, su poco apego a la vida con palabras bastante amargas, riendo se a esto los demás. Poco después, Vindas manifestó que iba a su pieza a traer un dinero que allí tenía, para continuar la juerga. Los otros dos amigos lo siguieron al algún trecho, hasta que lo vieron entrar donde vivía, y esperando entonces pacientemente a que volviera. Pero como pasara un tiempo del que su paciencia podía soportar, decidieron ir a tocarle la puerta a Vindas para sacarlo. Efectivamente, se acercaron a la puerta de la pieza donde Vindas había entrado y tocaron varias ve-

ces, pero como no obtuvieron respuesta a pesar de los repetidos y fuertes golpes, supusieron que algo grave había sucedido, por lo que, sin medir consecuencias, decidieron echar abajo las frágiles hojas de la puerta. Al caer estas, se presentó ante sus ojos atónitos un horrible espectáculo: ... Vindas se balanceaba, colgado del cuello con la lengua fuera y los ojos saltados, al extremo de una cuerda amarrada a un horcón que cruzaba el cielo raso. En un instante, y procediendo con la tres traza que el caso requería, cortó con la punta de un cuchillo la cuerda que sostenía al cuerpo de Vindas al suelo, notando en el acto que aún estaba caliente y palpaba. Sin pérdida de tiempo se lo trasladó al Hospital, donde el paciente se logró volver a la vida.

Vindas se muestra ahora sumamente arrepentido, y dice no recordar, exactamente, lo que su cedería desde el momento que se colgó.

TEATRO LATINO

Hoy Jueves, 9 de Setiembre a las 8½ p. m.

Atendiendo a gran solicitud pública que desea asistir al Teatro Latino, se pondrá en escena a precio popular la bella y delicada zarzuela

EL REY QUE RABIO

ENTRADA ₡ 0.50

Viernes 10: EL METODO GORRITZ

Sábado 11: Monumental estreno de EL GRAN DICTADOR

Las Américas unidas vencerán

Domingo 12: La inmortal opereta LA VIUDA ALEGRE

Próximo domingo, PALACE!
"MI CHICA Y YO"
¡El amor de una mujercita que se sobrepuso al destino y a la adversidad! Creación maravillosa de Judy Garland y del nuevo astro Gene Kelly, el más vo. idolo de las muchachas!

Próximo sábado, PALACE!
Carlos, Cares el idolo argentino de las muchachas, con Silvia Legrand, en:
"UN NUEVO AMANECEER"

Hoy, jueves 9 de Setiembre, 43

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 — 0.90

Recomendamos el estreno de hoy como de domingo, Lorraine Day y Robert Young en:
"HACIA LA LUZ"
con Margaret O'Brien, en la re-velación de 1943

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 — 0.65

Andrés Soler, Blanca de Castelón, en:
"LA RAZON DE LA CULPA"

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 — 0.75

Mirtha y Silvia Legrand, en:
"CLARO DE LUNA"

IDEAL

A las 7-8.45 — 0.40

John Wayne, Binnie Barnes, en:
"LA RUTA FATAL"

LIBANO

A las 7 y 8.45 — 0.75

"LOS TRIUNFOS DE TARZAN"
por Johnny Weismuller y Chita.

KEITH

A las 7.30 — 0.65

"QUE LINDO ES MICHOCAN"
por Tito Guizar y Gloria Marín.

Próximamente:
"SALVAJE BLANCA", en colores, por María Montes Sabú y John Hall.

CUMPLIRE CON MI DEBE ASALTADO ANOCHÉ...

VIENE de la Pág. UNO —

... yaban en el estómago la punta de terrorífico cuchillo. Naturalmente, el miedo impidió al señor Sandí gritar ni hacer ningún movimiento, por lo que tranquilamente procedieron a desvalijarlo, destruyéndole la suma de cuarenta y cinco pesos, quitándole luego el saquito, la corbata, la camisa y hasta los zapatos. Quedó el señor Sandí, como se ve, casi completamente desnudo.

Dichosamente, fué recogido por un auto y llevado a su hogar. Esta mañana fué presentada la denuncia, pero desgraciadamente al señor Sandí no puede dar filiación de ninguno de sus atacantes, ya que éstos estaban cubiertos por los ojos con pañuelos anudados detrás de la cabeza.

Las investigaciones, sin embargo, se han iniciado con gran actividad, y no dudamos que de su momento a otro caigan en poder de la justicia estos malhechores.

ANOCHÉ QUEDÓ ORGANIZADA...

(Viene de la página 1ª)

LA SANTA ROSA

Anoche dispuso el señor presidente de acuerdo con el doctor de Buen, emplear la lancha Santa Rosa como buque madrina de la escuela pesquera. La Santa Rosa ha hecho el servicio de cabotaje en Puerto Puntarenas y Puerto Sole, y en este menester será suplida por otra lancha a fin de dejar la Santa Rosa al servicio del abarata miento de la vida. Juzga el técnico señor de Buen que con la instalación de unas cajas isotermas en esta embarcación, queda convertida en un magnífico buque madrina. La Santa Rosa tiene una capacidad de 50 toneladas.

EL COCAL

En El Cocal serán instaladas todas las instalaciones de la pesquería. El muelle de la United Fruit Company para esta objeto, ya pasó al poder del gobierno. Como todo aquel terreno es de esa misma compañía, se le comprará una faja de terreno donde serán levantados los galones y la factoría para la preparación de

pesecado: bacalao, aceite, guanos, harinas, etc.

JUNTA AUTONOMA

Para manejar esta empresa de verdadera importancia se nombra una junta con carácter autónomo, pero que sin embargo será su pervivida por la secretaría de hacienda. El lunes quedará en marcha esta junta y ese mismo día dirá la fecha exacta en que podremos comprar el pescado fresco y barato en San José. Es la fecha será poco después del 15 de setiembre.

LISTO TODO EL MATERIAL DE LA EMPRESA

En la conferencia celebrada anoche por el señor Presidente de la República y se convino con los señores Moreno de Puntarenas, la utilización de todos los materiales que exige una empresa de esta magnitud. Por los de talleres completos que hemos suministrado vemos que se trata de un hecho cumplido, que como parte del plan para el abarata miento de la vida será celebrado con simpatía por todos los hogares costarricenses.

Próximo sábado: RAVENTOS!
Herman Brix, el campeón olímpico, en:
TARZAN EL INDOMABLE

Próximo domingo:
Un tormente de risa! El colosal actor cómico, CANTINFLAS, en el bombardeo de carcajadas:

EL CIRCO

RAVENTOS

Hoy, a las 3, 7 y 8.45 — 0.90

Alegre y romántico estreno mexicano, musical:
AMANECEER RANCHERO
con Ramón Armengod.*

LOS 3 PARTIDOS ESTAN...

(Viene de la página 1ª)

con el principio de igualdad de tratamiento— será integrada por contestistas, vanguardistas y picadistas. Esta es una forma justa de hacer la integración de las juntas electorales. En ellas, y en igualdad de proporciones, están representados los tres partidos.

NI ESPAÑA NI ARGENTINA...

(Viene de la página 1ª)

dos los representantes diplomáticos residentes en Costa Rica sobre aquel suceso mimbá. Las frases de las misiones diplomáticas residentes en Costa Rica fueron leídas en la bella transmisión hecha luego, por la noche. Ha llamado la atención

sin embargo, el hecho de que no se solicitara la cooperación de los señores ministros de Argentina y España residentes en Costa Rica. Paltaron ayer, como tenía que ser, las voces de los regímenes de Franco y Ramírez El suceso está comentándose ampliamente en todos los círculos diplomáticos.

REALIZAN LAS FUERZAS ALIADAS NUEVOS DESMILITADOS BARCOS EN VIBO VALENTIA CUARTEL general aliado en Argentina. 9. Uf. Oficialmente se anunció que fuerzas aliadas realizaron un desembarco en Vibo Valentia, sobre la costal del golfo de Santa Ufemia.

CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 — 0.65

Pedro Armendariz, en:
EL ZORRO DE JALISCO

ADELA

A las 7 y 8.45 — 0.65

Pedro Infante, en:
LA FERIA DE LAS FLORES

AMERICA

A las 6.45 y 8.50 — 0.90

Emilio Tuero, en:
NO MATARAS CASTRO

A las 7.30 — 0.50

Sara García, en:
RESURRECCION

Próximo:
Charlie Chaplin, en:
EN POS DEL ORO

LAS PIERNAS MANDAN
con Betty Grable, Victor Mature y John Payne.

FUGITIVOS DEL INFIERNO
con Errol Flynn.

EL PEÑON DE LAS ANIMAS
con Norelle y María Félix.

Trabajadores, Campesinos, Intelectuales HOY

DE SIETE A SIETE Y QUINCE DE LA NOCHE LA RADIODIFUSORA PARA TI

dará comienzo a una serie de transmisiones del Código del Trabajo con explicaciones precisas sobre sus puntos más importantes a cargo del profesor don Enrique Benavides Chaverri

CONOZCA USTED LA OBRA SOCIAL QUE HA DADO PRESTIGIO CONTINENTAL AL GOBIERNO DE CALDERON GUARDIA

NOTA: La Radio Para Ti, abrirá un consultorio para contestar toda clase de preguntas sobre el Código del Trabajo.

HOY A LAS SIETE EN PUNTO EN LA RADIODIFUSORA PARA TI